



Pièces	3 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	MNb301-GIULIA
Prix	350 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice rimiez, avenue de rimiez - exclusivité, dans l'un des quartiers les plus prestigieux de nice, venez Découvrir « giulia », un charmant 3p d'environ 70m² traversant avec terrasse et parking extérieur dans une belle copropriété avec ascenseur. l'immeuble des années 1970 est très bien habité, sécurisé avec gardien à demeure et entretenu, aucun travaux de copropriété à prévoir. Vous apprécierez la localisation, proche des commodités, des transports en commun, de l'entré d'autoroute a8, de très bons établissements scolaires sans oublier l'institution de la cuisine niçoise « la gaîté nallino » ...

Nice rimiez, avenue de rimiez - exclusivity, in one of the most prestigious areas of nice, come and discover "giulia", a charming 3-room apartment of approximately 70m² with terrace and outdoor parking in a beautiful condominium with elevator. The 1970s building is very well inhabited, secure with a permanent caretaker and maintained, no co-ownership work required. You will appreciate the location, close to amenities, public transport, the a8 motorway entrance, very good schools without forgetting the institution of nice cuisine "la gaîté nallino" just opposite the residence. "giulia" is a ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

